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信阳消息（首席记者周涛）

“宝石桥大圆盘这里，每天下午都会
有好多大车，等着深夜‘闯卡’进入
市区，从那地方走在路边都心惊胆战
的……”近日，家住河南路中段的宋
先生向记者反映， 自

9

月
21

日虹桥
改造禁行（货运及大型车辆）以来，许
多大车聚集在宝石桥附近，严重时会
造成

5

公里长的拥堵，而这些货车都
会在夜晚

10

时许集中闯卡驶向市区
道路。

大车司机有“秘招”：

等机会就走
10

月
17

日下午
4

时许， 记者来
到宝石桥附近看到，值勤交警在圆盘
东侧设置了关卡， 有

3

名交警值守，

正在劝阻几辆大货车绕行。

“我们每班
3

个人，

24

小时值
守，值勤以来，基本上堵不住大货车
通行。 他们（大货车）到跟前眼看着要
停下来，我们一让开，却会突然加速
闯卡过去，而且晚上还会出现集中闯
卡情况。 ”值守的一名交警说道。

下午
5

时许，聚集在这里的货车
越来越多，甚至超过了

40

辆。 而在关
卡边上，几十名货车车主和司机也聚
在了一起，当记者问起他们是否准备
闯卡时，一名车主神秘一笑说道：“等
着他们交班呗， 他们交班我再过，不
交班不过。 ”

记者在现场看到， 宝石桥南侧
一处加油站北面路边， 停着

6

辆大
货车。 悬挂商丘牌照的大货车司机
苟师傅告诉记者，他们是在等天黑，

天黑之后刺眼的车灯一打开， 值勤
交警根本看不清。 “我是从武汉拉
20

吨药品到驻马店的，不用急着交
货，等一两个小时也没关系，天黑之
后他们看不见，没法管呀。 ”经常到
驻马店拉货的熊师傅这样说。 “等晚
上

10

点多我们再过，那会儿交警也
卡不了我们了。就算是闯卡，大不了
是罚些钱， 我们宁愿拿些钱也不愿
意绕远路。 ”还有一位大货车司机这
样说道。

值勤交警很“头疼”：

他们这样走
6

时许， 记者沿着宝石桥向东行
驶， 道路一侧的大货车已经聚集在一
起，并且占据一大半的行车道，粗略数
一遍，有

50

多辆。

“一直到晚上，能聚集几十甚至上
百辆车， 趁着晚上天黑的时候并排集
体闯卡。 ”值勤交警告诉记者，这些货
车经常晚上集体闯卡。

据值勤交警介绍， 这些大货车闯
卡了会顺着河南路行河南路的沿河
道，从那里向东上琴桥，下桥后走到滨
河北路至安桥， 再左拐到平中大道，然
后行驶平桥大道上

312

国道绕行。市区
内的所有桥梁，只有安桥能够大货车通
行，其他桥梁的辅道都有限高设置。

“每天都有闯卡的，特别是晚上更
厉害，我们光靠人工在那里拦，确实是
危险。 ”值勤交警说。

随后，记者来到琴桥南侧，这里竖
起了禁止大货车通过的牌子。 牌子上
的通告写着“禁止

20

吨以上车辆通
行”， 但桥面上的大货车依然来来往
往。

5

分钟左右就有
20

余辆货车从这
里通过。

附近市民“有话说”：

监管要有力度
晚上

8

时， 记者再次来到交警值
勤地点， 只见一辆挂着安徽牌照的大
货车， 以

70

码左右的车速直冲关卡。

由于车速较快，尽管交警挥手拦车，但
闯卡车辆还是呼啸而过。 在国道两边
已经停有

20

余辆等待闯卡的车辆。

“作为执法人员， 遇到这种情况，

我们也很尴尬。 我们只能依照规定进
行相应处罚，这需要政府牵头，多个部
门共同治理。 单靠我们一两家执法单
位，现场的情况你们也看到了。 ”一位
值勤交警苦笑着说。

对于大车闯卡一事， 家住河南路
某小区的市民李先生向记者诉苦：“河
南路虽然算不上城市主干道， 但是这
里的居民小区繁多， 现在轿车越来越
多，高峰期也有很多车的，这些货车绕
行到河南路， 这不仅对交通造成一定
的影响， 而且货车不按规矩行车会给
我们带来安全隐患。 ”

截至晚上
10

时许，依然有大车闯卡。

在采访过程中，多位居民表示，自交通部
门发布绕行方案以来，还是有许多大车从
市内走，希望相关部门能够监管起来。
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大货车深夜闯卡，市民向记者反映———

晚上走在河南路上感觉心惊胆战

入室盗窃被判刑

再次行窃又被抓

信阳消息（张保华）

10

月
17

日，

罗山县公安局新区派出所接到
110

勤
务队移送一名盗窃犯罪嫌疑人葛某。

经查实，葛某（男）于
2015

年因涉嫌入
室盗窃被判处有期徒刑

10

个月。 但是
面对自己中午在县人民医院盗窃财物
的违法犯罪事实，葛某百般抵赖，拒不
承认。

随即民警分成两组，一组询问受
害人，另外一组前往人民医院积极调
取监控。 后通过监控将葛某偷窃行径
还原，葛某此时才承认自己于中午潜
入县人民医院七楼护士值班室，趁护
士包某不备将其放在值班室柜台上
的钱包盗走，后被包某在厕所发现后
报警。

民警在讯问葛某时， 发现其作
案地点和手法与之前翟某钱财被盗
案相吻合， 因此立即着手对此案进
行突破性的讯问。 经过数次心理上
的攻防较量， 葛某最终承认了自己
盗窃的事实。

目前，葛某已被移交至刑警大队，

案件正在进一步侦办中。

中外学者云集 共享学术盛宴

在既有建筑绿色化改造高
层学术论坛上， 中国建筑学会
监事顾勇新以《中国低碳建筑
产业化的现状与未来》为题，畅
谈了中国低碳建筑工业化的进
程， 通过低碳建筑工业化是大
势所趋、 低碳建筑工业化的发
展、 低碳建筑工业化案例以及
思考与启示四个方面分别阐
述， 强调低碳建筑工业化是中
国建筑业的必然之路。尹波、杨
丽、 王寿轩等专家分别作了题
为《我国既有建筑绿色化改造
与展望》《既有建筑绿色改造设
计》《绿色建筑运行维护技术规
范编写与评审》的主题报告。

省生态学与美丽乡村建设
研讨会上，专家、学者围绕“生
态学与美丽乡村建设”主题，就

刺吸式昆虫及其所传播病
毒———挑战与对策、 真菌在多
环芳烃和重金属污染土壤修复
中的应用、 小浪底大坝下游滨
河湿地退化特征及修复途径研
究、 水生态文明建设理论与我
国实践、 利用生态学原理对
农林建设的指导作用、增值型
修复、 人工湿地在水环境治理
中的应用、 河岸带植被格局及
其生态环境效应、 三种创新性
土壤与地下水修复药剂、 河南
动物资源保护与研究等议题作
报告和学术交流。

在省电机工程学学术年会
上，各位专家学者以“电力绿色
发展与节能减排”主题，积极讨
论，各抒观点。 会议指出，节能
与环保是关系到人类生存与发
展的两大主题， 我国早在

80

年代初就提出了保护环境，节

约能源， 实施能源可持续发展
的战略目标。 河南省高耗能行
业用电量目前成为影响用电量
和

GDP

增速背离的关键因素，

高耗能行业发展对电力经济影
响的变化印证了在经济新常态
驱动下，要不断优化经济结构，

加速新型工业结构形成。

省仪器仪表学会
2016

会员
大会暨五届三次理事工作会上，

专家们齐聚一堂，重点围绕“发
展与创新———中国制造

2025

”

“物联网下的智能计量和传感
器”“专利信息在企业发展中的
作用”“中国智慧城市”等主题展
开学术讨论，为学术研究提供行
业案例， 为企业发展出谋划策，

共同促进行业进步。

省智慧照明新技术论坛
上， 近

100

名来自全国多所知
名院校、 企业、 照明学会的专

家、 学者和企业技术负责人齐
聚一堂， 分享智慧照明新技术
的开发建设前景和新产品创
新研究。 会上，复旦大学光源
与照明工程系副主任宋贤杰教
授作了题为《智慧照明标准体
系框架研究》的报告，讲述了我
国智慧路灯的应用现状和标准
现状、智慧照明的商业模式，智
慧照明制约因素分析与发展建
议等问题， 并与参会代表积极
互动。

云计算大数据平台生态环
境建设论坛上， 著名企业华为
公司云计算架构工程师杜建
国、 三盟科技股份有限公司河
南分公司总经理段建利和技术
总监王旭哲、 中国智慧城市研
究院河南分院副院长卜海涛等
专家就其在产品开发中的经验
体会与大家作了分享。 王旭哲

总监、 卜海涛副院长分别就高
校和智能社区的大数据解决方
案和平台建设、 落地应用等问
题， 用具体的案例与大家进行
了成功经验分享， 并就大数据
平台未来发展方向谈了自己的
见解。

“豫、赣、黑、苏、鲁”五省光
学（激光）学术研讨会上，专家
们共聚一堂，围绕光学（激光）

领域内问题进行学术交流。 会
上， 海军装备研究院

x

研究所
所长邱志明院士作了题为《关
于武器装备创新驱动发展的几
点思考》的研究报告，引起了现
场对光学应用的激烈讨论。 随
后， 专家们分成两组进行学术
研讨， 大家聚焦光的中基子性
及应用、 虚拟潜望镜目标探测
技术、 大气激光通信耦合入纤
影响等问题进行了探讨。
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在宝石桥圆盘附近，交警拦下准备闯卡的货车首席记者周涛摄


